

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 10.12.2018

Anwesende

Vorstand: Dennis Pohnke (StuSieLounge 2, 1.Vorstand), Patrick Sailer (Saal, 2.Vorstand)

Referenten: Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (StuSieLounge 1), Dario Rattan (Soziales), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Maud Hofmann (ServicePoint 2), Thomas Goette (Computer), Thilo Seifermann (StuSieLounge 3), Charlott Jarck (ServicePoint 1), Frederic Sonak (Musik & Kultur), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Elora Oswald (Küche),

Entschuldigt: Konstantin Reifsteck (Sport),

Gäste:

Protokoll: Julia Seifermann

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 26.11.2018

(11 : 0 : 0) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit ist das Protokoll angenommen

2. Aussprache

Sebastian wünscht sich eine Aussprache über die Vollversammlung. Diese wurde durchgeführt und er wird in der nächsten Sitzung erneut für die Position des 3. Vorstand kandidieren.

3. Volle Musikräume/ keine Coins mehr

Frederic bittet den SP ihn zu informieren über Leute, die in den Bandraum wollen.

Neuer Musiktutor: Florian Lindner

Zweiter Musik/Kultur Tutor: Lora meinte Musik und Kultur durch eine Person hat nicht funktioniert. Frederic hätte gerne einen zweiten Kulturtutor, der mit ihm gemeinsam kulturelle Veranstaltungen plant und durchführt.

4. Jahresabschluss Hinweis

Zu Jahresbeginn muss jeder der eine Handlasse führt seine Buchhaltung und Geld zu Herrn Wenge bringen und einen Jahresabschluss durchführen (alles zählen und letzte Fragen zur Buchhaltung klären).

5. Rekapitulation Weihnachtsfeier

Das Essen und die Shisha-Lounge kamen gut an. Es war ganz gut voll, auch wenn vom Verein nicht allzu viele Helfer und Tutoren gekommen sind, aber wenigstens mehr als im Jahr davor. Es war schade, dass der Dönerspieß nicht rechtzeitig lief und daher das Fleisch bei Veranstaltungsbeginn noch roh war, weshalb auf vegetarische Alternativen ausgewichen wurde und recht viel Fleisch übrig ist. Verbesserungsvorschläge:

- Die Shisha Anbieter sollten länger dableiben (bedarf war da, aber kritisch, da mehr Zeit mehr kostet und es nur von 1/3 der Gäste genutzt wird)
- Der Aufbau hat nicht funktioniert (andere mussten aushelfen und es war nicht rechtzeitig fertig -> Der Aufbau sollte früher beginnen und die Aufbauenden sollten sich rechtzeitig informieren was gemacht werden muss und wie es funktioniert, oder es müssen Leute dabei sein, die sich gut auskennen)
- Missverhältnis beim Stundenaufwand -> Dennis hat für die Weihnachtsfeier ca. 20h gearbeitet und die Aufbauleute nur 1-2 h
- Hinweisschild was die Gäste mit der Fritteuse machen sollen (war zum Erhitzen der Falafel)
- Die Reste sollten irgendwie verbraucht werden -> Dönernacht oder beim Abbau

6. Bar

Bei einem Treffen mit Jerry und Tristan, ging es um die Kartenlesegeräte und die Kassen. Wir brauchen in der Lounge eine neue Kasse und nach Anlagevermögen gehören alle Kassen dem Verein. Die Bar besteht jedoch auf ein Nutzungsrecht für alles was von 2012-2015 gekauft wurde. Thomas redet mit Jerry und informiert den Siedlungsrat

7. Türsteher

Unsere Türsteher bekamen teilweise scheinbar falsche Verträge. Der Vorstand prüft das und wird die Verträge gegebenenfalls austauschen.

8. Reinigung

Karol hat am Sonntag nach einer Party nicht geputzt und putzt die Waschräume nicht gründlich genug. Es scheint keine Gesprächsbereitschaft zu geben und Anrufe

werden ignoriert. Sie soll eine Abmahnung erhalten. Um auf die Sauberkeitsbeschwerden des SWFR und einiger Bewohner zu reagieren werden alle Waschräume durch den Verein einer Grundreinigung unterzogen (inklusive der Maschinen)

Putzplan für die Waschräume der Häuser:

10: Elora, Julia, Dennis, Frederic

12: Elora, Julia, Dennis, Frederic

14: Sebastian

16: Elora, Julia, Dennis, Frederic

24: Erdi, Patrick

30: Erdi, Patrick

38: Maud, Charlotte

40: Thilo, Dario

46: Thomas

56: Thilo, Dario

60: Maud, Charlotte

Wegen den Schlüsseln dem SP Bescheid sagen.

Die Waschräume sollen bis Weihnachten gesäubert sein.

9. Nächste Sitzung

07.01.2019